

学校通信 第十一号

青雲

令和三年二月五日
日之影町立宮水小学校

今年度も残り一ヶ月！

早いもので、今年度も残りあと二ヶ月となりました。学習発表会、参観日、お別れ遠足、そして卒業式と学校では慌ただしい毎日が過ぎていきます。三学期は、学年のまとめの学期です。残りの二か月間、一日一日を大切にしながら、今の中年の学習内容をしっかりと身につけさせられるよう努力してまいります。

【二月の目標】

いいつでも
あいさつしよう
だいにでも
進んで



本校の「あいさつの合言葉」を「存じでしょ
うか。それは「あいさつだ」あいさつです。
「あ」・・・明るく
「い」・・・いつでも
「さ」・・・先に
「つ」・・・続けて
「だ」・・・だれにでも
ご家庭でも取り組んでいただけすると効果が上
がると思います。ご協力、よろしくお願ひいた
します。

【三月行事予定】

三	二	一	三	四	五	六	七	八	九	十	十一	十二	十三	十四	十五	十六	十七	十八	十九	二十	二十一	二十二	二十三	二十四	二十五	二十六	二十七	二十八	二十九	三十	三十一	
水	参観日、学校保健委員会																															
火	卒業式練習③、卒業式予行準備																															
離任式	卒業式予行練習																															
卒業式（特別校時）	卒業式（特別校時）																															
修了式	卒業式（特別校時）																															
春休み（～四月五日）	春休み（～四月五日）																															



※ 三月三日（水）は、今年度最後の参観日
があります。ぜひ、「参観ください。
三月五日（金）は、お別れ遠足がありま
す。場所は、「癒しの森運動公園」です。
お弁当の用意をお願いいたします。

「ごめんねじやないからね

国の緊急事態宣言が十都府県で三月七日まで延長されました。本県においては、八日以降に解除となるようですが、期待通りに新規感染者数が減らず、残念ながらなかなか収束の見通しが立たないのが現状のようです。幸いにも本町での感染者はまだ出ておらず、このままずっと出ないことを願うばかりです。ただ、隣接する延岡市では毎日のように新規感染者が出ており、本町でもいつ感染者が出るか分かりません。

さて、以前にもお伝えした通り、他の自治体で感染者や医療従事者等に対して、心無い噂話やネット上への書き込みがあつたり、学校へ感染者に対する情報を聞き出そうとする電話がつたりしたようです。この新型コロナウイルス感染症は、当然ウイルスは目に見えず、感染力も強いため誰もがかかってもおかしくない病気です。みんなが感染した人を差別することなく、優しく接するような世の中にしたいものです。

一方でクラススターが発生した佐賀県の保育所には、園児や保護者から励ましの手紙やメールが届いたそうです。園児の手紙には「せんせいへいつもあそんでくれてありがとうごめんねじやないからね」とあったそうです。これを読んだ職員の中には涙を流していた方もいたようです。感染者への誹謗中傷が社会問題となる中、心温まる話だなと思いました。こういう時こそ、冷静になつて思いやりをもつて行動したいものです。

